
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Montag, der 07.01.19

Aber jetzt
von Br. Thomas Gebhardt

1.Mose 10:1  
Dies ist die Geschichte der Söhne Noahs: Sem, Ham und Japhet; und nach der Sintflut wurden ihnen Söhne
geboren.

Gott fängt neu an! Manchmal erleben wir in unserem Leben, wie plötzlich alles so läuft, wie wir es uns gar
nicht gewünscht und vorgestellt haben. Wir sind dann meist enttäuscht und niedergeschlagen. Manchmal
können wir uns gar nicht vorstellen, wie alles weiter gehen soll. Haben auch Sie schon solche Momente
erlebt?

Gottes Wort stellt uns hier eine Situation vor Augen, die wir alle irgendwie kennen. Gott schenkte dem Noah
und seiner Familie ein ganz neues Leben. Gott tat dies aus Gnade. Noah war anders als seine Zeitgenossen.
Die anderen Menschen auf der Erde hatten vier Dinge im Kopf wofür sie kämpften; essen, trinken, heiraten
und verheiraten. 

Nun, Noah musste auch essen und trinken. Er und seine Söhne waren verheiratet, aber für Sie war das nicht
wichtig. Wichtig war für Noah und seine Familie mit und für Gott zu leben. Meine lieben Freunde, ist das auch
für Sie das Wichtigste? 

Aber jetzt, nachdem die Flut vorbei war, die Familie Noah die Arche verließ, blickte Gott in die Herzen der
geretteten und stellte fest: (1.Mo 8:21) "...das Trachten des menschlichen Herzens böse ist von seiner
Jugend an..." Was war geschehen? Noah stieg aus der Arche aus und stellte sich die Frage: Was werden wir
essen? Was werden wir trinken? Woher bekommen meine Enkelkinder Männer und Frauen? Wen sollen Sie
heiraten? Nicht wahr, das waren viele wichtige Fragen, die sich viele stellen, die das Leben der Menschen
bestimmen. Vor der Flut konnte Noah getrost sein. Unter all den bösen Menschen war er der Beste. Aber
jetzt, ganz allein auf dieser Erde quälten ihn diese Fragen auch und Gott sieht das und sagt: "Böse von
Jugend an ist das Herz des Menschen." 

So ist auch unser Leben. Doch Gott schenkt auch uns einen ganz neuen Anfang. Gott ist so gut, dass ER
uns verspricht, trotz unserer Bosheit die Erde nie mehr auf diese furchtbare Weise zu vernichten. Gott hat
einen Plan für uns, der aus uns andere Menschen macht.

Gott kam in JESUS Christus auf diese Erde und so wie ER damals Noah rief, so ruft ER uns, Sie und mich,
heute! Sein Ruf lautet: (Matthäus 11:28) "Kommt her zu mir alle, die ihr mühselig und beladen seid, so will ich
euch erquicken!"

Noah kam, ach möchten Sie doch auch kommen und Ihr Leben in JESU Hand legen

Mit Liebe - Gott segne Sie! Ihr Thomas Gebhardt
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